

IRUN / Obegisa ejecutará la biblioteca de San Juan en un plazo de 14 meses

La futura biblioteca, prevista bajo la plaza de San Juan, ha dado otro paso más hacia su realización. La Junta Local de Gobierno, que ya había adjudicado previamente las tareas de dirección de obra, aprobó ayer la contratación de Obegisa (Obras Especiales de Gipuzkoa SA) para la ejecución de la obra de habilitación. El espacio quedó ya definido durante la reurbanización del ámbito, pero mientras la zona exterior es ya una realidad consolidada y el parking (tanto en su planta de rotación como en la destinada a residentes) lleva funcionando prácticamente dos años, el piso destinado a la biblioteca ha sido, hasta ahora, un enorme espacio desprovisto de utilidad. Llega el momento de vestirlo: suelos, techos, paredes, infraestructuras...

«Hablamos», decía ayer el alcalde, José Antonio Santano, «de un nuevo espacio cultural que sustituirá a la actual biblioteca de Ikust Alaia pero que será de mayor tamaño y mucho más accesible». Incidió en que incorporará nuevos servicios como la «Oficina de Información Juvenil, el aula de estudio, y nuevos espacios polivalentes que creemos que serán especialmente útiles para los jóvenes y también para los niños, que podrán disfrutar de una biblioteca infantil». También está previsto que acoja el servicio KZgunea.

Todo ello se integrará en un gran espacio diáfano alrededor del óvalo acristalado del centro de la plaza que será, conforme al diseño del arquitecto Luis Uzcanga, el que provea de luz natural al conjunto. Los espacios separados se ubicarán en los bordes del recinto, envueltos, en la mayoría de los casos, con materiales transparentes que permitan bañarlos con luz natural.

A estrenar en 2015

Aunque el conjunto de la planta -1 de San Juan dispone de 5.120 metros cuadrados, en la primera fase que se ha contratado de momento se prevé habilitar una primera zona de 2.550 metros cuadrados con los servicios antes mencionados. La entrada principal a las instalaciones será el ascensor que existe junto al óvalo y que actualmente da acceso a los dos pisos de aparcamiento soterrado pero tiene fuera de servicio la parada en la planta de la biblioteca. Junto a él, nacerá con esta obra una rampa escalonada que, en dos tramos, llegará hasta la parte baja, donde se encontrará con la salida del ascensor en la recepción de la biblioteca. En el futuro, con la segunda fase, está previsto conectar la entrada desde la calle Jesús con la rampa, aunque, hasta entonces, ésta será sólo una salida de emergencia.

Al licitar esta obra, se estimó un coste máximo de casi tres millones y un plazo de ejecución de 16 meses. La oferta de Obegisa ha reducido ambos, el primero hasta algo más de 2,3 millones y el segundo hasta los 14 meses y medio. La idea del equipo de Gobierno sigue siendo que la nueva biblioteca municipal pueda entrar en servicio en 2015.